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          В работе исследуется алгоритм декодирования текстовых сообщений, используя знание вероятностей встречаемости буквенных (символьных) комбинаций. Предложен совместный алгоритм кодирования символов текста по Грею и модифированный алгоритм декодирования символов текста, учитывающий вероятности встречаемости отдельных букв и двухбуквенных комбинаций. Проведено сравнение алгоритма корректировки принятых символов с алгоритмом обычного декодирования для обычного кодирования и кодирования Грея. Работа состоит из трех разделов. В разделе 1 реализовать имитационную модель кодирования текста, двоичной фазовой модуляции, демодуляции и декодирования. В разделе 2 получить вероятности встречаемости символов и двухсимвольных комбинаций, составленных из русских букв и пробела для художественного текста. Получить правило кодирования символов текста, используя вероятности встречаемости символов и двухсимвольных комбинаций. реализовать алгоритм корректировки символов, используя вероятности встречаемости двухсимвольных комбинаций. В разделе 3 исследовать эффективность алгоритмов декодирования символов при различном отношении сигнал-шум в условиях аддитивного нормального белого шума для трех видов текста.
        

        
          We analyze the decoding algorithm of text messages, using the knowledge of probabilities of occurrence of letter (character) combinations. Proposed algorithm combines the character encoding of the text derived and modified algorithm of decoding of text symbols, taking into account the probability of occurrence of individual letters and two letter combinations. A comparison of the algorithm correcting characters with the usual algorithm for decoding regular coding and gray coding. The work consists of three sections. In section 1, to implement a simulation model of encoding text, binary phase modulation, demodulation and decoding. In section 2, to obtain the probabilities of occurrence of characters and two-character combinations, made up of Russian letters and a space for artistic text. A rule to encode characters of text using the probability of occurrence of characters and two-character combinations. to implement the algorithm for adjusting symbols using the probability of occurrence of two-character combinations. In section 3 to examine the effectiveness of algorithms of decoding of the symbols at different signal-to-noise in terms of additive normal white noise for the three kinds of text.
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